



Nezahualcóyotl finaliza el año con finanzas sanas: Adolfo Cerqueda

Por tercer año consecutivo la reconocida agencia internacional Fitch Ratings otorgó al municipio de Nezahualcóyotl la calificación BBB+(mex), la cual refleja una perspectiva estable de su situación financiera, así lo informó el presidente municipal Adolfo Cerqueda Rebollo.

El alcalde precisó que la información de la situación financiera del municipio, respecto de sus activos y pasivos, es evaluada por dos agencias calificadoras: la agencia Hr Ratings y la agencia internacional Fitch Ratings, a fin de dar cumplimiento a las obligaciones derivadas de la adhesión al Programa Especial Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal (FEFOM).

Señaló que la calificación refleja la combinación de los factores clave de calificación los cuales son: ingresos, gastos, pasivos y liquidez, riesgos asimétricos y sostenibilidad de la deuda, mismos que fueron evaluados por Fitch Ratings, conocida en México como una de las tres calificadoras internacionales de riesgo más importantes para los inversionistas.

Detalló que Nezahualcóyotl ocupa una extensión de 63.4 kilómetros cuadrados, de acuerdo con el Consejo Nacional de Población (Conapo), la población municipal en 2020 era de 1.2 millones y la actividad económica preponderante fue el comercio, por lo que la pandemia de Covid-19 mermó los ingresos de la localidad.

Explicó que la calificación incorpora la posición del municipio frente a entidades pares como son el caso de Melchor Ocampo, Texcoco y Tultitlán, además, se toma en consideración los riesgos asimétricos por gestión vinculados con la posición financiera del organismo de agua de la entidad, así como su gobernanza.

Cerqueda Rebollo subrayó que según el informe de la agencia, la actual administración lleva a cabo diversas acciones para reforzar la recaudación; entre estas destacaron la implementación de incentivos económicos a través del programa “Borrón y Cuenta Nueva”, actualizaciones catastrales y reparto de cartas invitación.

Indicó que esta firma opera y da servicios sobre análisis, evaluación y dictamen de la calidad crediticia de un gobierno, una empresa o una emisión financiera, y que su función es informar al mercado sobre los riesgos reales que enfrentan los inversionistas.

Finalmente, el presidente municipal Adolfo Cerqueda Rebollo aseguró que se seguirá trabajando y buscando en todo momento contar con finanzas sanas, pues eso permite brindar mejores servicios y más obras en beneficio de la población.